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社団法人第 11回通常 総 会
のお知らせ

町田法人会創立40周年・社団化10周年記念式典

会員各位並ぴに関係諸卜JI体のおかげをもちまして、本会も創立40

周年・社団化10周年を迎える事ができました。そこで、すでにご案

内のとおり、下記要領にて記念式典を挙行致します。

言己

日時 平成 3年5月20日(月)午後 1時(受付)

場所 ホテルザ・エルシィ町田地下 21帯

1.第11回通常 総 会

2.記念式典・記念祝賀会
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社団法人町田法人会会長 石井儀 ー

平成 3年の新年度を迎えるに当り、会員の

皆様には当会の運営に格別のご協力を賜わり

心からお札を申し上げます。

又町田税務署安光署長を始め幹部の方々の

適切なるご指導を頂き無事平成 2年度を終了

した事は誠に有がたく厚くお札を申し上げま

す。

きて来 し方を振り 返って見ますと、昨年は

当会にとりまして大変な事が起きた年であり

ました。|町田法人会創立(昭和25年)以来副

会長10年、会長就任以来30年の永きに亘り町

田法人会の基礎を作り、 一大躍進の今日の繁

栄を築かれた偉大なる故三橋会長のことに触

れない訳には参りません。会長は抜群の指導

力と卓越 した先見性をお持ちの方で会の運営

に或は会の方向付けに、また人材の育成指導

に日夜ご努力をなされました。今日の法人会

の生みの親として未来永劫に忘れる事は出来

ません。そのご功績は燦然と輝やき不滅の光

りを放っております。(合掌)

さて昨年の当法人会の事業活動を振り返っ

て見ますと、地区別研修会、 各種説明会、~'lJ

級、 中級実務簿記講習会或は拡大役員研修会

でu町田税務署安光署長の異色のご講演をお聞

きしたり 、又公開講演会では、当代超一流の

政治評論家屋山太郎先生のお話しに胸をわか

すなど、 一方部会活動も活発に展開され初期

の目 的を上廻った成果を収める事が出来まし

た。

又昨年は10月11月にかけて東法連傘下の法

人会が一斉に行った「良き経営者たらんと願

う者の仲間」を増やす会員増強運動に於ける

当会の成果は大変顕著なものがありました。

1月末日現在で3479杜と大巾な伸びを示 しそ

の加入率も70%を超え、東法連傘下47法人会

中常に上位にラ ンク されております。

以上例年にも増した事業活動を展開する事

が出来ました。これも一重に理事の方々は も

とよりのこと、地区会長を始め支部長班長、

皆様のご尽力の賜と深く感謝申し上げます。

この陰には町田税務署幹部の方のご指導と税

理士会町田支部の諸先生方のお力添えを忘れ

る事は出来ません。心より 厚く お札を申し上

げます。

さて目下新年度の事業活動の諸計画を種々

検討立案中でございますが、法人会として当

然、遂行しなければならない関連事業はもと よ

りの事でございますが、延期されておりま し

た町田法人会創立40周年 ・社団化10周年の記

念事業を、既に 3月号のニュース等でご案内

致しました通り本年 5月20日の通常総会に引

き続き式典を開催する運びと相成りました。

地区役員さん方を始め多くの会員さんのご参

加を心よりお待ち申しております。

この節目の年が更に飛躍拡大への年にな り

ます様に会員皆様の心よりのご協力とご支援

をお願いするものであり ます。

又税務ご当局の絶大なるご指導並びに税理

士会町田支部の諸先生方のお力添えを衷心よ

りお願い申し上げる次第でございます。

終りになり ましたが会員企業のご事業のご

発展と皆さんのご健勝を心よりお祈り申し上

げて私の挨拶とさせて頂きます。
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平成 2年度地区別研修会実施報告
平成 2年度の地区別研修会は、地区会が主体となって企画され、各地区で工夫を凝らして開

催されました。特に原町田、森野、 町田北の各地区研修会では、それぞれ 2回開催され、例年

以上に充実した研修会になりました。

研修会のテーマには、「法人税調査における是否認の接点」及び「商法改正のポイン ト」な

どを主体に各地区会ごとで取り上げられ、講師には町田税務署法人税第一部門小林統括管 ・野

崎上席指導官が全地区会を担当されました。

く地区別研修会報告〉

原町田第一、第二地区(全 2回)

-実施日 10月 4日

-会場 町田商工会議所 2階会議室

・テーマ「商法改正について」

「相続税のポイント“基本編 J

・参加者 24名

・実施日 11月19日

・会場八千代信用金庫・ 町田支庖

・テーマ「相続税のポイント“事ー業継承 J

・参加者 25名

森野・町田北第一、第二地区(全 2回)

-実施日 10月 4日

・会場城南信用金庫・原町田支j苫

-テーマ「新聞の株式欄の読み方から学ぶ株

式勉強会J <講師 ・アイハラ経済研

究室藍原委女氏〉

「商法改正のポイント」

・参加者 45名

・実施日 2月 7日

・会場城南信用金庫 ・原町田支庖

・テーマ「税務調査の実態」

・参加者 52名

南第一、第二、第三、第四地区会

・実施日 10月 5日

・会場協和銀行 ・成瀬支j苫

・テーマ「商法改正のポイン ト」

「法人税調査における実例研究」

・参加者 52名
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鶴川第一、第二、第三地区会

・実施日 2月12日

・会場横浜銀行 ・鶴川支庖

・テーマ「商法改正のポイン ト」

「法人税調査における是否認の接点」

・参加者 37名

写真は、忠生第 2地区会の研修会。

堺第一、第二地区会

・実施日 11月 8日

・会場 小LlIセンター

・テーマ「商法改正のポイント」

「法人税調査における実例研究」

・参加者 20名

忠生第一、第三地区会

・実施日 11月21日

・会場 大雄山最乗寺

・テーマ「仏法と社会」

く講師 ・大雄山 阿部大僧上〉

「商法改正のポイント」

・参加者 31名

忠生第二地区会

・実施日 2月 6日

・会場 忠生市民センター

・テーマ「商法改正のポイ ント」

「法人税調査における是否認の接点」

・参加者 15名
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特別寄稿
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署長主に来られるお客様どなたにもドクダ

ミ茶を出しては(意外に口当たりがよいので、

はじめての人はドクダミ茶とは思わないよう

だ。) 能書を言うものですから、主IJ頭ドクダ

ミの感想、を書いて欲しいと申込まれる羽目に

なった。

さて、私とドクダミの掛かり合いは大阪の
ホウセノ

友人から鳳川診療所薬理部長鍵和田和男著

「ドクダミ草できれいにやせるJ (徳間書庖

7401司)の本を知らされた昨年 4月からである。

この本を読み早速スーパー ・ストアーで ドク

ダミ茶を買いお茶がわりとし、酒販庖で琳瑚

(ドクダミワイン)を!時入しナイトキャ ップ

町田税務署長安 光 洋

として愛飲している次第である。

上記大阪の友人は彼が人生の師と仰ぐある

超能力を持った方からドクダミの愛用と戸外

で自転車を漕ぐことをすすめられ実行して効

果を出している人である。彼の話ではその師

は単にドクダミと自転車漕ぎだけを言ってい

るのではなく大自然の調和 (その意味からか

環境破壊につながるゴルフ、スキーはすすめ

ない…)人と人との和、夫婦の愛、家庭の平和、

他人に対する思いやり (私も平成 2年11月28

日の講話では情けは人の為ならずと言ってい

ますので一脈通じるものがあります。)物事

にこだわりを持たぬこと、などが健康で、幸せ
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な生活につながるという事を説かれるそうで

すので、私のようにドクダミを愛用するだけ

で上記のことが殆ど実行されていない人間に

はあまり効果がないのかも知れない。

(これから少しづつよいことを実行したい。)

したがってドクダミの効能について今のと

ころ皆様にお伝え出来ることは①私の教え子

のさる女性であるが、ドクダミ愛飲後は大変

肌がきれいになっていたこと。②利尿効果ー

おしっこが近くなるーがあること。③便秘を

しなくなったこと。④血圧が正常になる(高

い人は下がり低い人は丁度になる。)こと程

度の効能であるが、副作用のない安全な民間

薬という言い伝えは首肯できると思う。私は

以上 4つの効能のみの紹介で、あるがドクダミ

の書物によれば万能薬(十種類の薬効がある
ジユウヤヲ

ことから「十薬」とも呼ばれている。十は

多いという意味もある。)のようなことが書

かれている。

もっとも私達の周囲を眺めると車から出る

排気ガス、工場から出る有毒排水・パイ煙、

食料品の人工着色(例えば魚を新鮮に見せる

ためにスプレーをかけ、米に虫がつかぬよう

薬品を入れ、レモンにカピ止めをつけるな

ど。)あるいは農作物への農薬散布等と体を

害する外的要因も多々あり、単にドクダミを

』 飲み、自転車を漕ぐだけでは十分に健康を維

持出来る保障はない。それでもドクダミを飲

まない人よりは少しはよいかなと思いつつ飲

んでいるわけである。

なお、鍵和田和男著「ドクダミ草できれい

にやせる」の本によればドクダミの採取は 5

月から 9月にかけての開花時期のものが最も

薬効があり理想的とされている。

また採ってきたドクダミは水洗いにして泥

やほこりを落としそれから軒下などで3週間

ほど陰干しして乾燥させ、それをハサミで適

当な大きさに刻み、密閉容器で保存すると記

されている。

この鍵和田和男著の本を私は昨年多数の方

々に配布したのであるが最近本屋さんに注文

したところ絶版ということであった。しかし

ドクダミの書物は沢山出ており本屋さんに照

会するとおそらくたちまちにして何十冊もの

種々なるドクダミの著書が集まることと思う。

ところでドクダミの飲用も会計原則と同じ

ようで継続性の原則が適用されそうであり、

少なくとも継続して 6か月以上は飲み続けな

くては効果が出ないという事である。

何はともあれ大方の人々は英国のパー爺さ

ん(150才近くまで生きたと言われる。)のよ

うにあるいはかつての日本の長寿村山梨県上
ゆずりはら

野原町桐原の人々のように健康で長生きし

たい、美しくありたいという願望をもって暮

しているが、そのためには既述のように地球

環境をよくする努力をしながらドクダミを飲

み、自転車漕ぎを励行し、人と人との関係(含

む夫婦)をよくし(例えば町田法人会内の人

の和を更に大切にすることなど……)物事に

こだわりを持たないことなどが美しく健康を

保つ秘訣と思われる。

紙面の都合もありますのでドクダミ余話は

これくらいにしますが、 ドクダミを飲み、町

田法人会のご発展と会員の皆様方のご健康、

ご発展を祈念しながらこの文章を綴ったこと

をお知らせして筆を欄きます。
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法人税問答シリーズ

~フ。口野球ホVクスシ一介を

広告宣伝費に~

社長「部長、昨夜の巨人・大洋戦は緊迫した面白いゲームだったね。」

経理部長「いいゲームでしたね。やっぱり最後に逆転するというのは見ごたえがありますね。

まあ、やってる方は大変でしょうが。」

社長「ところで、わが社は今年 kスタジアムで行われるプロ野球のシーズン予約席を取得し、

入場券を得意先に配布するけど、経理処理はどうなるのかね。」

部長「交際費として処理します。」

社長「交際費となるのかね。ボ 7クス・シートには社名を掲示しているから広告宣伝費とはな

らないかね。」

部長「広告宣伝費と交際費等の区分は、不特定多数の者に対する広告宣伝効果を意図したもの

か否かがポイントとなります。」

社長「不特定多数の者とはどういうことかね。」

部長「不特定多数の者とは一般的には一般消費者を想定しています。一般消費者について税務

上は、製造業者からみて一般消費者に該当しない者を以下のように例示しています。」

製造業者 等 一般消費者に該当しない者

医薬品の製造業者または販売業者 医師または病院

化粧品の製造業者または販売業者 美容業者または理容業者

建築材料の製造業者または販売業者 大工、左官等の建築業者

飼料、肥料等の農業用資材の製造業 農家

者または販売業者

機械または工具の製造業者または販 鉄工業者

売業者

部長「また、広告宣伝費と交際費の区分について税務上の取扱は次のようになっています」
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2 広告宣伝費と交際費等との区分

広告宣伝費等となるもの 交際費等となるもの

不特定多数の者に対し、広告宣伝効 特定の者に対し、広告宣伝効果とい

果を意図する金品の交付等 うよりは、贈答、謝礼を意図する金

Oカレンダー、手帳、扇子、うちわ、
品の交付等

手ぬぐい、その他これらに類する

物品を贈与するために通常要する

費用

O製造業者等が抽せん等により一般

消費者を旅行、観劇等へ招待する

費用

O小売業者が、商品の購入をしたー

般消費者に対し交付する景品の費

用

O一般の工場見学者等に製品の試飲、

試食をさせる費用

O得意先等に対する見本品、試用品

の供与に通常要する費用

O製造業者等が自己の製品等のモニ

タ一等に対し、謝礼として金品を

交付するために通常要する費用な

と寺

社長「ボックス・シートの社名掲示は、一般消費者を対象にしているとは言えないかね。」

部長「野球場のシーズン予約席料は、シーズン中における野球観覧を目的とした席料です。予

約席であるボックス・シートには社名が掲示されていますが、この社名掲示はあくまで

入場者の目安のためのものであり、不特定多数の者に対する宣伝効果を意図したものと

は言えません。また、入場券は得意先に贈答しますので交際費等に該当します。」
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改正税法のポイント

1 最低資本金を満たすまでの利益等の資本組入れに係るみなし配当の非課税

商法等の一部改正に伴い、平成 3年4月 1日から平成 8年3月31日までの聞に株式会社

につき利益または準備金の資本組入れが行われた場合において、当該資本金に組み入れた

金額(資本の額が1，000万円に達するまでの部分に相当する金額に限る。)のうち利益の配

当の額とみなされる金額について、所得税を課さないこととする。

2 商法等の一部改正に伴う株式会社等の増資登記等の税率の軽減

商法等の一部改正に伴い、その資本金が最低資本金に満たない株式会社等が平成 3年4

月 1日から平成 8年3月31日までの聞に受ける登記に係る登録免許税については、最低資

本金の額に達するまでの増資登記の税率を、 1，000分の3.5(本則1，000分の 7)に軽減す

るほか、株式会社から有限会社に組織変更する場合の有限会社の設立登記の税率を1，000

分の0.7(本則1，000分の1.5)に軽減する。

3 法人の土地等の譲渡益課税

土地等の譲渡益(短期所有土地譲渡益重課制度又は超短期所有土地譲渡益重課制度の適

用がある土地等の譲渡益を除く。)について、通常の法人税のほか、新たに10パーセント

の税率による課税を行う重謀制度を創設する。ただし、一定の棚卸資産に該当する土地等

の譲渡については適用除外とする。

短期所有土地譲渡益重課制度の適用対象となる土地等の所有期間を 5年以下とする特例

の適用期限を 5年延長する。

超短期所有土地譲渡益重課制度について、改正前の30パーセントの税率による追加課税

方式を通常の法人税率に30パーセントの税率を加算した税率による分離課税方式に改めた

上、その適用期限を 5年延長する。

(注) 上記の改正は平成 4年 1月 1日以後に行う土地の譲渡等について適用する。

詳細につきましては、税務署におたずねください。
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我が地区会.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .・・・・・南第一地区会

私共地区会は、金森147杜高ヶ坂86社計233

社の会員数で構成されている。少し低地だが

高ヶ坂金森も一地域であったのが明治41年9

月現横浜線の開通により、両地域が二分化さ

れたような地形になった。高ヶ坂は大正13年

に石器時代の遺蹟発見報告がありここに保存

しである遺構は縄文時代 (約四千年前)の竪

穴式敷石住居跡で川原石を敷きつめ周囲に石

を立てて円形に縁どりしてあるのが特徴的と

云われて学術上貴重な遺蹟として今日に伝え

られている。この地区は横浜線と 町田街道が

地区を分断しているために地域住民のコミュ

ニケーションが今一つ不足のような感じもす

る。そのため法人会の活動が多少円滑 さにか

ける而もあるが、地域役員の意志の疎通を図

ることによって解消されつつある。

金森地区は町田街道をはさんで、農家が多い

ので商業集積による商応街振興もやや立ち遅

れているが、ここ数年徐々に商庖が増えて来

ている。地域性からか、新設法人が他地区か

地区会会長 八木 要

ら比較すると少し低いと云えるが、役員の積

極的な勧奨活動により加入率は上向にな って

いる。これからの地区活動として既存会員聞

の交流を探め人と人とのおつきあいの中で、

法人が組織の意義を高めて行きたい。

高ヶ坂にある竪穴式敷石住居は、縄文時代の

もの。

この遺跡の特徴は、川原石を敷きつめ周囲を

円形に縁どりしている点です。

司
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|部会だより 源 泉 部 会 |

税務研修会の実施

去る 3月18日源泉部会の研修会を町田商工

会議所を会場として開催いたしました。

町田税務署よ り野l崎上席指導官、大鐘上席

調査官、柴田調査官が夫々講師として出席下

さり具体的事例に則した研修をして頂きまし

た。

ァー マ

l 源泉所得税の実務

源泉所得税の基本「現物給与について」

源泉部会の研修会。写真の講師は、柴田調査

宮。

源泉部会部会長 林 明 宏

45名の参加者で、会場がいっぱいにな った。

2 事例研究

(1) 会社が負担する生命保険料

(2) 社宅の貸与に関する取り扱い

(3) 給与等と寄付金の区分

会場には会員各社より45名の方が参加、具

体的な質疑応答がいくつかありました。

|部会だより 婦人部会 I

料理講習会報告

実習前の先生による説明。皆さん真剣です。

婦人部会会計監査三沢靖 代

立春も過ぎた 2月 8日婦人部会が開催され、

税務研修と料理教室が田辺料理学園で行われ

ました。

実習は午前中に行われ、昼食時署長様を始

め副署長、統括官、指導官と鈴木副会長をお

招きし、 季節感を盛り込んだ節分豆ごはん、

鰯のかばやき、かきときのこの合えもの、お

l吸物等親しいお客様にも立派におもてなし出

来る程のメニューをご賞味いただきました。

つム1
i
 



食後署長様のご自身の豊かな体験を通しての 質問も出、懇切丁寧な説明指導をしていただ

ご請話をいただき、その後統括官、指導官に くことが出来、なごやかな中にも有意義な部

よる税務研修がありました。部会員の活発な 会になり ました。

見学研修会に参加して
婦人部会幹事島野好子

3月27日、横浜見学研修旅行に参加 しまし

た。 パスは東急前を定刻 8 時に出発。 車 ~Iコ、

野崎上席指導官より税金クイズのプリントを

頂き身近な税金問題に取り組み勉強しました。

1問、給与として課税されるもの。 2問、交

際費となるもの。 3問、 町田市の平成 3年の

最高路線価 1m2当り (527万円)など 6問で

した。堤部会長さんの心遣いで賞品も用意さ

れ、 38名の参加者は全く童心に返って盛り上

りました。

自然、と歴史の調和のとれた三j英国に到着。

時々小雨が降り池の辺りの技垂れ柳が優しく

揺れ迎えて くれた。記念館の見学は初めてで、

室町時代よ りの経机や人間と花模様の扉、原

三渓公の筆自画像など多くの重要文化財が展

示され、当時の歴史が忍ばれた。見学を終え

テーブルを囲み抹茶をゆっくり味わい乍ら、

お話に花が咲きました。

次に百ヶ国以上の人形が展示されていると

言う人形の家に着きました。先づ人目を号|い

たのは日米親善の市松人形と青い自の人形で

した。ひと口にお国柄違えば人変ると言われ

ますが、人形一つ凡てもそれぞれの国や地方

暮らし(文化)がj梓るようです。古典人形で

は、子供の成長を願う五月人形、ひな人形な

ど技術の素晴らしさに見入り時間の短かさに

驚きました。

昼食は中華街揚州飯J苫にて、おい しい料理

に舌打ーち乍ら新しく参加された方の自己紹介

があり自社のピ一アールをされる姿は頬笑ま

しく感じました。

そして、中華街など自由散策して、いよい 1

よ最後の横浜ベイブリッジ見学。この橋は東

京湾の環状道路の 1部として建設され、 6車

線の高速道路で将来は国道367号線の 2つの

道路で l周する重要な幹線道路だそうです。

長さは860mの橋で橋桁に斜めにケ ーブルを

張り J怖が支えられ、クイーンエリザベス号も

通れるよう海面より 55m以上の高さがあるそ

うです。工費が 1m 1億円とか……。

エレベーターで高さ50mのスカイタワーの

展望台に登りました。眺めは天候次第で、 X

夜景は素晴ら しいと思います。古くか

ら貿易の港として栄えた横浜に又 lつ

新しい名所が出来益々栄える事でし ょ

う。人間の知恵と技術の進歩の偉大き

に驚きました。

最後に 1日楽しく無事に親睦研修旅

行が出来ました事を役員の皆様に厚 く

お礼申し上げ、ます。

横浜ベイブリッジの前にて記念撮影

勺
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|部会だより 青年部会 1
全法連青年部会連絡協議会発足される O

この度、全法連青年部会連絡協議会が発足

されるに当たりその経過及び目的をご報告い

たします。

昨年開催された「第 4団法人会全国青年の

集い」をふまえて、これからの法人会の組織

拡充 ・質の向上、そして新たなる発展のため

には、青年部会の活躍が期待されるようにな

りました。そこで全国の青年部会では、親会

の事業をよく理解し活発な活動を進めていく

上においても連絡協議会の必要性にせま られ

てきました。

昨年の11月 2日に第 1回の準備委員会が全

法連会館で開催され、連絡協議会の性格、位

置付け、目的、構成などが検討されました。

今年に入って、第 2回そして第 3回の準備委

員会が開催され、既に規約の検討などがおこ

なわれています。また、東法連並びに三法連

青年部会副部会長 荒江秀敏

昨年 9月21日に開催された第 4回青年の集い

式典風景

においても、連絡協議会の発足が進められて

います。

これを契機に、他の部会との情報交換や交

流を深めていくことにより当部会においても

より良い青年部会としての活動を展開してゆ

き、またよき経営者としての育成を図ってい

きたいと思っており ます。

見学研修会 rNHK放送センターを特別見学!J 

青年部会では、去る 2月 5日、部会員等26

名参加のもと、渋谷にある NHK放送センタ

ーにて、 普段では入れないスタ ジオの中を見

学 してきました。

同センターには、使用目的別に大小 6つの

スタジオがあります。この日、私達は運良く

殆どのスタジオに案内されました。中でも現

在放送中の大河ドラマ「太平記」の収録現場

を見学し、撮影現場の緊張感や雰囲気を直接

感じてくることができました。

その他にバラエティ番組、子供向け番組な

1毒 年 部 会 副 部 会 長 牧 野 正

どのスタジオ を見学した後、 NHKホールで

当日放送される「歌謡ノマレード‘」の リハーサ

ルを見学しました。

当たり前のことですが、ブラウン管を通し

て私達が見る番組は完成されたものです。 し

かし、そこへ行き着くまでには、大変な人手

と時間と工夫がかかるのだと言うことを感じ

ました。

懇親会は、原宿の南国酒家において参加者

全員が懇親を深め ました。終了後、現地にて

解散しました。

- 14 -



お知らせ
厚生委員長石川洋一郎

現在、全国で18万9千社に及ぶ企業が43万2

千件に及ぶ御加入をいただいております。こ

れは全国会員数の17%に達しています。昭和

63年より 3ヶ年間に恒り継続してまいりまし

た加入法人数2万社純増運動は、東法連に与

へられた目標数5，311社をクリヤーし5，331社

の御加入をいただき無事終了いたしました。

この運動に御協力下さいました。加入企業の

経営者の皆様に深く御礼申し上げる次第でご

ざいます。

その他、従業員の為の、退職金制度、郵便

局の簡易保険の団体加入、 AIU保険会社の

がん保険、人間ドックを受診されるとき、特

別割引制度を定めた病院の指定、会社の御旅

行等に利用していただく指定旅館の制度等が

ございます。くわしくは、事務局までお問合

せ下さい。御案内申し上げます。

社会に信頼される良識ある企業経営者の集

まりである法人会は、会員相互が協調し企業

の健全経営を図り、維持発展を果すことが使

命であり責任であります。

厚生委員会は、その主旨に従がい、企業の

福利厚生制度の事業を推進しております。

まず第一に、経営者の為の大型総合保障制

度がございます。全国法人会連合会が大同生

命保険相互会社を受託会社として指名し、昭

和46年にスタートし、 20年の歴史をもっ共済

制度です。経営者個人の不幸な事故に対し十

分な保障内容をもった生命保険と損害保険の

伴用タイプです。事故にあわれたときの御家

族の生活保障、会社の資金確保、相続対策、

会社債務の財源、入院通院保障等、他の保険

ではみられない保障内容です。

各企業経営者の多大な御支持をいただき、

‘' 

お知らせ会内より広一報

会報にご意見ご要望をお寄せください

広報委員長井之上哲夫

す。改正税法等参考になる記事も掲載されて

いると自負しています。

投稿欄も設けていますので、会報に対する

ご意見ご要望がありましたら、事務局までお

寄せください。会員企業にとって参考になる

話、各業界での珍らし話、他所で聞いた役に

立つ講演内容等、何でも結構です。会員同士

のコミュニケーションの場として、会報をお

役立ていただければ幸いです。

TEL26-2453) (事務局

r
D
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現在会報は年 4回発行しております。その

他毎月法人会ニュースを会員の皆さまにお送

りしています。会報は期間中に催された事業

の報告、税法に関するニュース、地区会、各

部会、委員会からのお知らせ等が主な内容に

なっています。法人会ニュースは、会報の発

行期間の聞を埋める時宜的な連絡や事業の予

告で構成されています。

会報もニュースも、会員企業宛郵送をして

いますので必ずお手元に届いていると思いま

す。ぜひお目を通していただきたいと思いま

司.... 
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一一「日常」の状態からドラマの中の「役... dこ
入っていくための気持ちの切替えはど

のようにされていますか?

一番難しいのガ1回切りのスペシャルドラマ

ですね。連続ドラマだと r2人ガ知り合って、

次第に愛ガ芽生えていく」みだいな過程を踏ん

でいくことガできるので、役の中にもわりとス

ムーズに人っていけます。でも守口切りのスペ

シャルドラマですと「こんlこちは、よろしく、

始めます、さあ抱き合って」という感じでムー

ドも伺もないのでやりにくいです。 こういう時

はもう一瞬の集中力ですね、その瞬間だけは相

手役の万のことしか考えないというー ー-。

お相撲さんの制限時間一杯の時の集中力に似

ているかなッと私は思います。

一一芸能界に入ったきっかけは?

私に写真の招きな叔父ガおりまして、よく私

の写真を取ってくれていだのですけど、その叔

父ガ私の写真で雑誌のコンフ ル!こ応募しだの

ガきっかけです。これガモデルクラブの方の自

にとまりまして、「戸ルバイトガてらやってみま

せんか」ということで、高校3年の時からモア

ルのお仕事をはじめましだ。そのうち、映画に

出てみないかと誘われまして。それから次々と

来るお仕事をこなしていくうちに、舎に至つだ

という感じです。

一一これからどのような「役」に挑戦して い

きたいですか?

やっぱりいろいろな役をやっていき芝いです

ね。今を象徴するようなナウい役、その年でし

かできない役 たとえば舎だつだら行きおくれ

だハイミスの微妙な女l山とか〈笑〉。それとは別

に時代を超越しだ「これぞ日本女性」という役

も是非やってみたいですね。皇后美智子様の役

も機会があれば是非やってみたいです。

- 16一

一一女優さんとして「美しさ」を保ってい<

だめにされていることは?

うーん、そうですねえ別に私は特別なこ

とは何もしていないんですけど、しいて言うな

ら “若さも美しさも気力ら"ということでしょ

うか。ホラ“病も気から"と言いますよね 0 そ

れと同じです。 rし1し1女」の役をやる時は自分

自身に「自分は最高にいい女だ」って言いきか

せてからスタジオ入りするんです。確かに芸能

界には本当に美しい人ガだくさんいますけど、

私は「本当の美しさ」とはやはり内面から海み

出てくるものだと思います。そういう意昧でも

私は人間昧あふれる女優になりだいです。



六 γ:~:~:~::務後綴遜酔a

J 人間性に幅のある / 
経営者の方ってすてき/

一一一税務署で 門 日署長」をされたことがあ

るそうですが、 その時の思い出を

「税務署」というとやっぱり “こわい"とか

“融通ガ利かない"というイメージガありまし

芝けど、実際!こ伺ってみると、署員の方だちみ

んなとっても感じガ良くって。手ムガ芸能人だか

らとかそういう理由でなくして、とても親切で

きめ細かな対応をして下さいました。

その時税務署の万からいろいろ税金のことを

教えていだだいだのですけど、現場の方から直

接お話しをお伺いしましだので、活字で読んだ

りするより実感として理解できました。

一一法人会の会員は皆企業経営者なのです

ガ、紺野さん|ことっての理想のトップ

f象とは?

私も学生時代からお仕事を始めてもう10年以

上になりますけど、最近つくづく人を使うこと、

人を動かすことってとっても難しいな、と思う

ようになりました。会社のオーナ の方という

のは、仕事ができるだけでなく、リタ とし

て人間関係も治めていかなければならないわけ

で、皆さんだいへんだなあって思います。

私ガ「素敵だなあ」と思うオーナーの万とい

うのは、やっぱり会社ガもうかればそれで良い、

というのではなく、今の大人だちに社会ガ求め

ていること、 だとえば環境問題への対応などに

積極的に取り組もうとされている万であり、部

下との人間関係に正面から取り組んできちんと

処置できる方であり、人間性に幅ガあって色々

な面で尊顧できて頼れる方ですね。多くを要求

しすぎているかしら(笑〉。でも仕事ガできるこ

と、会社ガもうかることっていうのは、確かに

「基本」かもしれませんガ¥世の中ガそれしか

考えない人ばっかりになっ芝ら寂しいな、嫌だ

なって思います。

一一話題をぐっとやわらかくして、初デー

トの思い出などをひとつ

これは「デート」 とは言えないかもしれませ

んけど、中学枝3年の時、道を聞かれ疋デパー

トの配達のお兄さんから 「オ度会いだし¥Jとい

う芝いへんまじめな手紙をもらったんです。と

ころが、その配達のお兄さんガ東大医学部の学

生さんだっ芝んですよ。自にその手紙を見せた

ら「守度行ってこい」と(笑〉。下北沢の駅で待

合せて、 「お茶でも飲もう」と言われたのです

けど、私の通っていだ学根はとっても厳しくて、

喫茶居に入ることを禁止されてまして。それで

駅のホームでずっと立話しして帰ってきました。

今ガら考えると司愛いものでしだね〈笑〉。

一一最後に理想の男性像を教えて下さい

そうですねえ・1 このトシになりますと〈笑弘

一緒に唐ても自分ガ自分らしく飾らないでいら

れる人ガいいなあって思います。

これからお会いする方は、どうしても「女優・

細野美沙子」のイメージを持って私のことを見

るでしょうけど、「女優」のイメージを持って断

固措てない方とは 緒に暮らしていくことはで

きないですね。あとは男らしくて決断力がある

人で、やっぱり不潔じゃない人ガいいですね。

だんな様ガ1週間あフ口に入らなくても平気/

ではチヨット(笑〉。

(赤坂東急ホテルにて、本人談〉

紺野美沙子さんの

プロフィール

名佐藤美沙子昭和35年

9月8日東京生れ。 慶応1大学

園文料卒。昭和54年「黄金

のパートナーJ で映画デビ

ュー。「虹を織るJ真夜中の

匂い-'r女キャスター物語」

他多重虫の作自に主演・出演。

売れっ子女優として活躍中。「細野美沙子の科学館」

〈テレビ鵠日系)1芯昭和59年よりのロングーラン。
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一平成 3年 7月から税務署の組織が変わります一

機構改革のお知らせ

国税庁は、平成 3年度の予算成立を前提として、本年 7月から機構改革を実施いたします。

今回の機構改革は、先般の税制改革による税制の改編及び最近の社会情勢の変化に対応でき

る体制を整えるということを主眼に行われるものであり、骨格は、税目別部門編成から納税者

別部門編成への改編、広報体制の整備等となっています。

機構改革が実施されますと、税務署におきましては、現在の所得税部門、資産税部門、法人

税・源泉所得税部門及び間税部門という税目別部門編成を、原則として個人課税部門及び法人

課税部門とし、う納税者別部門編成に再編されます。

、， 機構の概要

改正前 改正後

国を劃
(大規模署の例)

「総務課

ト管理・徴収第一部門

署長 l l所得税・資産税第一部門

ト副署長 | 源泉所得税
ト法人税・

一一一第一部門

」間税部門

~特別国税調査(徴収)官

司・v

(小規模署ーの例)

「総務課
署長一寸

」調査部門

「総務課

ト税務広報官

署長管理・徴収第一部門

ト副署長ト個人課税第一部門

ト法人課税第一部門

」酒類指導官

~特別国税調査(徴収)官

「総務課

卜管理・徴収部門
署長一一寸 ー

ト個人課税第一部門

」法人課税第一部門

「総務課

署長------L調査官可

日目
唱

E
4



事務局だより

表紙制作者をご紹介します

昨年 8月発刊の会報より、表紙の絵を(株)宝永堂代表取締

役 ・三橋国民氏に描いていただいています。発刊の季節を象徴

する風景画も今回で 4号目になります。法人会の前会長 ・三橋

忠正氏逝去のあと、(株)宝永堂の専務から社長になられた三橋

氏ですが、もともと経営者と芸術家の二面を持った方です。工

芸美術 ・周5金界の重鎮として、日展評議員、日本新工芸理事、

光風会理事等、要l慨も歴任、日展総理大臣正賞、菊華賞、 北斗

賞等、入賞作も数多く、正に斯界の第一人者です。

故三橋忠正氏と兄弟揃って子供の頃から絵が好きだったそうです。忠正氏は画家になりたか

ったそうですが父親が許してくれず、 美術収集に趣味を見い出したとのこと。

国民氏が彫金の道に入ったのは、宝永堂を兄弟で始めた頃、お客さまから貴金属に名入れ彫

刻を依頼されたことが、きっかけにな ったそうです。商売道具としての彫金技術を磨きたくて

弟子入りした先が、芸大の先生だったことから、 3年目にして日展初入選。以来経営者と芸術

家の二足のわらじをはくことになったそうです。“商売"と“芸術"一見相反する世界を毎日

往復する生活は、「確かにつらかった」と述懐されますが、 一方では、「十分では人並み、十二

分に努力する」ことも覚えさせられたといいます。

国際交流のひとくち知識シリーズ

遠い国近い国

「スイス連邦

観光客のあこがれの地」

雪をいただいた雄大なアルプスの山々と美

しい湖の数々一アンケートなどで「一番行っ

てみたい国」を聞くと、必ず トップに挙げら

れるのがスイスです。

鳥取県の人口は約61万人ですが、 1989年に

は、その数字に迫ろうかという 47万人もの日

本人がこの国を訪れました。

しかし、いまでこそ観光客のあこがれの地

となったスイスですが、今世紀に入るまでは

ヨーロッパの中でも貧しい国の一つでした。

国土は険しい山ばかり、資源はなく、まわり

はドイツ、フランス、イタ リアといった大国

に固まれている。ー

そこでスイスは、“険しい山の国"という

ハンディキャップを逆手に取って、観光立固

としての国づくりを始めました。道路などの

社会資本の整備、治安の維持、そして国民も

ゴミを投げ捨てたりしないといった努力を続

け、現在のスイスができ上がったのでしたo

'努力を払って中立を維持

スイスというと 、もう 一つ“永世中立国"

としづ 言葉が浮かんできます。平和的で好ま
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しい響きを感じますが、この国が中立を維持

するために、どれだけ多くの努力を払ってい

るかはあまり知られていません。

例えば、有事の際は48時間以内に、国民の

I割に当たる60万人が、自国の防衛に当たれ

るような体制ができています。国境に通じる

道には1Þ，)~giìiが仕掛けられていて 、 いつでも国

境を閉鎖すること ができます。美しいアルプ

スの山中にも、食料庫や弾薬庫があり、また、

核戦争に備えたシェルターは、ほぽ全住民が

入れるまでに整っ ているのです。

砂国民性は質実剛健

スイスでは、時計に代表されるような精密

機器や医薬品などの産業が盛んです。他人の

気づかなかったこと 、あるいはやらなかった

ことを手掛け、それを世界ーのものに仕上げ

るという手法は、大国に固まれた小国の知恵、

ともいえるでしょう 。

膨大な観光収入と相まって、スイスは国民

一人当たりの GN P (国民総生産)が最も高

い国の一つです。 しかし、その国民性は質実

剛健でお金はあってもふだんは質素な生活を

しています。

スイス連邦

首都ベルン

面積 4万3，000krrf(九州よりやや小さい)

人口約667万人 ('90年)

人口密度 約155人/krri(日本は約320人)

三・語 ドイツ語(65%)、フランス諾(18.4

%)、 イタリア語 (9.8%)、

ロマンシュ語 (0.8%)

十宗教 プロテスタン ト教 (44.3%)、

カト リック (47.9%)

く法人会会員シールをご利用下さい〉

会報の浪表紙一に掲載されている r(社)IIITEI:l法
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時代のニーズにお応えして、
経営者の方々に安心をお届けいたしま弘

企業保障フラン也タイプ
圃 KhIt'... t調司主主亙藍潤国語臨-
企業保防プラン・総合型しは、

ガンバリ続ける経日才;の芯;行人:Ui-重))力をパックアッフ。します。

平均寿命を超えた長期保障
-最高85歳までの長期保障、保険料は一定。

・新規加入は74歳まで‘。

ワイドに充実した保障内容
-入院は5日以上から保障。

・手術、看護、入院・通院の治療にも安心。

大きな安心で応援します ~ t伊兵l

-最高3億円の大型保障。

・海外での事政・病気も保障0

・退職金、功労金などの財源確保。

圏 中途であやめになる場合でも定期保険の解約払戻金

および積立配当金を受けとることができます。

引受会社 大同生命 白IU保険会社

町田営業所/町田市中町'2-2 -5 八王子支庖/八王子市東町 7-3 

T E L 0427-22-5756 T E L 0426-44・3151

Ealt;1b1::IfA霊童霊ヨ
左のシールの使い方については

21ページをご覧 ください。


